

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan mengenai perilaku nasabah berinvestasi Saham Syari'ah dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil olah data, Variabel Eksternal diperoleh nilai t hitung 3,257 > dari t table sebesar 2,026 dan p value (Sig) sebesar 0,002 yang di bawah alpha 5%. Artinya bahwa Variabel eksternal berpengaruh terhadap perilaku nasabah dalam berinvestasi saham syari'ah. Hasil penelitian menerima hipotesis yang menyatakan Variabel eksternal berpengaruh signifikan terhadap perilaku nasabah dalam berinvestasi saham syari'ah yang di dalamnya terdapat faktor budaya, faktor sosial, faktor pribadi, dan faktor psikologi dari perilaku nasabah itu sendiri. Sedangkan pada Variabel Internal diperoleh nilai t hitung 1,711 < t table sebesar 2,026 dan p value (Sig) sebesar 0,096 yang di atas alpha 5%, yang artinya bahwa Variabel internal tidak berpengaruh terhadap perilaku nasabah dalam investasi saham syari'ah. Hasil penelitian menolak menerima hipotesis yang menyatakan Variabel internal berpengaruh signifikan terhadap perilaku nasabah investasi saham syari'ah.
2. Berdasarkan hasil olah data, Faktor yang paling dominan dalam penelitian ini yaitud dari Variabel Eksternal yang di dalamnya yaitu Faktor kebudayaan yang indikatornya terdapat agama dan indikator kebudayaan hal ini dibuktikan dari hasil pengujian yang sudah dilakukan menunjukkan nilai t hitung 3,257 > dari t table sebesar 2,026 dan p value (Sig) sebesar 0,002 yang di bawah alpha 5%. Selain itu juga telah dibuktikan dengan Hasil Skor Regresi Kuisioner.

B. Saran

Dengan melihat kesimpulan dari hasil penelitian di atas, selanjutnya dapat diusulkan saran yang diharapkan akan bermanfaat bagi BNI Securities cabang C Simanjuntak Ruko YAP Yogyakarta itu sendiri dalam memberikan jasa untuk investasi saham syariah apabila ditinjau dari variabel bebas (independen) yaitu variabel faktor internal itu sendiri, berikut saran dibawah ini :

1. Saham Syari'ah yang tersedia di BNI Securities khususnya di BNI Securities cabang C Simanjuntak Ruko YAP agar dipelihara sehingga dapat meningkatkan citra BNI Securities cabang C Simanjuntak Ruko YAP dimata para investor muslim dan diharapkan dapat menarik investor muslim yang belum bergabung untuk bertransaksi atau berinvestasi saham syari'ah.
2. Pelayanan, Kenyamanan, dan produk perlu ditingkatkan agar menumbuhkan para investor muslim lain yang belum bergabung untuk berinvestasi saham syari'ah khususnya di BNI Securities cabang C Simanjuntak Ruko YAP.
3. Penelian selanjutnya diharapkan mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan perilaku nasabah atau masyarakat dalam berinvestasi saham syari'ah agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.